

Spot en el Cruz Azul vs Pumas

En pleno partido Cruz Azul-Pumas apareció en las vallas publicitarias el anuncio “Este 1º de junio Vota #ElecciónJudicial”, pagado por el INE. Antes del juego en los tiempos del Estado, transmitieron dos spots del instituto. La difusión cobra relevancia porque hace una semana el consejo general del INE prohibió a las estructuras gubernamentales promover la participación ciudadana, al señalar que el llamado es una atribución exclusiva del instituto, lo que provocó 40 impugnaciones ante el Tribunal Electoral, pues acusan censura previa y afectaciones a los derechos de expresión e información.

Fabiola Martínez